
令和５年度 第１５３回 奈良市清掃業務審議会 会議録概要版 

開催日時 令和５年６月２２日（木）１５時００分から１６時００分まで 

開催場所 奈良市環境清美工場 管理棟２階 見学者ホール 

出 席 者 

委 員 
原田会長、河野委員、作間委員、清水委員、中岡委員、福岡委員、吉田委員、 

和田委員、徳野委員【計９人出席】 （峯川委員は欠席） 

事務局 

山口環境部長、鈴木環境部次長、上田理事 

廃棄物対策課：山森課長、市川課長補佐、川本係長、林係長、森 

収集課：山田課長、まち美化推進課：上村課長 

土地改良清美事務所：浦川所長、環境政策課：増田課長 

クリーンセンター建設推進課：西川課長 

担当課 環境部 廃棄物対策課 

開催形態 

公 開 

報告事項１ 
傍聴人０名 

非公開 

報告事項２ 

審議事項１ 

非公開の理由 奈良市情報公開条例第２９条 

非公開の具体的な理由等 

公にすることにより申請業者の権利、競争上の地位その他正当な利益を害す

る情報が含まれる事項であるため。 

議 題 

又は 

案 件 

・報告事項１ （公開）令和４年度の奈良市のごみ量について 

・報告事項２ （非公開）報告 

・審議事項１ （非公開）奈良市一般廃棄物処理業及び浄化槽清掃業の許可申請について 

決定又は

取りまとめ

事項□ 

１ 令和４年度の奈良市のごみ量について報告を行った。 

２ 報告を行った。 

３ 奈良市一般廃棄物処理業及び浄化槽清掃業の許可申請について全件承認された。 

議事の概要及び議題又は案件に対する主な意見等 

１．報告事項１ 令和４年度の奈良市のごみ量について。 

・有害ごみ量の増加について、どのような理由があるのか。（委員） 

⇒小型充電式電池を含む電池類の回収拠点を令和３年度から設置し、定着したことが要因であると思わ

れます。今後も拠点を増やす計画です。（事務局） 

・有害ごみはリサイクルされているのか。リサイクルしているにもかかわらず、ごみ減量に逆行しているよう

に見える表記をやめ、再生資源搬入量に計上すべきではないか。この区分は規定なのか運用上のものな

のか。（委員） 

⇒有害ごみである蛍光灯や電池は長年リサイクルされています。有害ごみとの表記は運用上のものである

ため、表記変更及び再生資源搬入量への計上を検討させていただきます。（事務局） 

・リサイクル率はどのように計算しているのか。有害ごみの変更でリサイクル率に影響はあるのか。可能で

あれば次回の審議会の際に報告してほしい。（委員） 

⇒リサイクル率は国からの一般廃棄物実態調査の定義で計算しています。実態調査の要領を確認し、委員

の皆様に共有させていただきます。（事務局） 

 
 

http://www.city.nara.lg.jp/www/contents/1355205864609/index.html

